
第３回 九条東小学校・九条南小学校 学校適正配置検討会議 

    九条東小学校・九条北小学校 学校適正配置検討会議 

（合同会議）  議事要旨 

 

１ 日時 

令和７年３月12日（水） 19時00分から19時55分まで 

 

２ 場所 

九条東小学校 ２階多目的室 

 

３ 出席者 

（委員） 

杉村 座長・竹下 職務代理・䭾野 委員・大出 委員・服部 委員・上田 委員・森田 委員 

・岡田 委員・石谷 委員・乾 委員・足立 委員・江戸 委員・香西 委員・弓場 委員 

  （学校） 

   大呂 九条東小学校長・伊藤 九条南小学校長・吉岡 九条北小学校長 

  （教育委員会事務局） 

   三村 西区担当教育次長・中野下 西区教育担当部長・玉置 西区教育担当課長 

   ・藤本 西区教育担当課長代理・村上 教育政策課担当係長・小林 教育政策課係員 

 

４ 議題 

(1) 前回（第２回 令和６年９月14日）会議の振り返りについて 

(2) 前回以降の取組状況等について 

(3) 検討事項に係る今後の想定スケジュールについて 

(4) 九条地域の３小学校・３地域の活性化方策について 

 

５ 配布資料 

・次第 

・【別紙１】第２回 会議要旨 

・【別紙２】第３回 学校適正配置検討会議 配布資料 

・【別紙３】九条地域３小学校児童の交流について 

・【別紙４】通学路における合同点検報告 

 

６ 議事要旨 

(1) 前回（第２回 令和６年９月14日）会議の振り返りについて 

 ・事務局より、前回会議の振り返りについて説明を行った。 

 



(2) 前回以降の取組状況等について 

 ・事務局より、前回会議以降の取組状況について説明を行った。 

 

 （委員からの意見） 

  ・学校体育施設開放事業について、今後の体育館の工事及び閉校に伴ってお互いフォローが

必要な部分が出てくる。更新の時期に関係団体の規約を揃えるなどし、各連合振興町会長

を中心に、統一的な運用や今後の活動の計画等について協議を行っていきたい。 

  ⇒異議なし。 

 

(3) 検討事項に係る今後の想定スケジュールについて 

 ・事務局より、今後の想定スケジュールについて説明を行った。 

 

 （委員からの意見） 

  ・体育館の改築等について、保護者等への説明はいつしていただけるのか。また工事車両の

通行ルートなども気になるところである。 

 （事務局） 

  ・現在実施設計を行っているところではあるが、令和７年度の秋までには何らかの形で説明

を行わなければいけないという認識をしているところである。 

 

(4) 九条地域の３小学校・３地域の活性化方策について 

 ・事務局より、九条地域の３小学校・３地域の活性化方策について説明を行った。 

 

  （委員からの意見） 

   ・子どもだけではなく、保護者同士の交流も必要であると思う。 

  （事務局） 

・事務局としても、子ども同士だけでなく、子どもを取り巻く保護者・地域関係者の交流に

ついても必要と感じているところであるが予算を確保するには、子どもが円滑に仲間づく

りや教育活動ができる方策が必要となる。令和８年度の企画やアイデアについては、実施

の可否を含め今夏までの検討が必要であり、本会議の場に限らず、意見をいただければと

思う。 

  （委員からの意見・例） 

・親同士の交流はＰＴＡが、というイメージになるが、現状ではスポーツ大会に取り組もう

としても参加者が集まらない状況がある。 

   ・夏祭りを通しての交流。（金券をつけ他地域の夏祭りへ促したりなど） 

   ・給食を一緒に食べるなど、食事を通しての交流。 

 

 



（区長） 

   ・統合をマイナスではなくプラスととらえて、子どもたちがきちんと交流でき、スムーズに

統合できることを第一に取組み、それに加え、３地域がさらに連携していけるようバッ

クアップしていきたい。 

 


